令和5年度 御館山小学校だより

令和6年1月12日(金)第37号

長 山口敬博 副校長 西村直子

□令和5年度スローガン 笑顔あふれる 「み」みつけよう夢を 「た」高めよう志へ (助け合おう友と) 「ち」知恵と 「や」やる気と [ま] 真心で

【がんばれ御館っ子】

1月7日(日)に行われた フレンドゾーカップ ミニバスケットボール大会 女子8の部(4年生以下)をいて、

Mitachi. Fの皆さんが 見事**優勝**しました。

おめでとうございます!



このコーナーでは、 スポーツ・文化両面での 御館っ子の活躍を 紹介していきます。 情報はいつでも 受け付けています。 お気軽にお知らせください。

5年生自主お掃除隊の活動の様子



前号で 第3字始業式 についてお伝えしましたが、

その始業式で、『3学期(今年)の目標』を、2年生の代表4人が発表しました。 4人とも、3学期(2024年)に頑張りたいことをしっかりと発表しました。どうぞご覧ください。

わたしが2学きにがんばったことは、国語の「しかけ絵本」です。さいしょは、おそいからおわらないなぁと思いました。でも、がんばったらできました。きれいにできて、うれしかったです。食べものを通すのも、むずかしかったです。でも、おさらの紙のきりこみを手であけてか

ら通すと、通しやすかったです。
もう一つは、生活の町たんけんです。さいしょは、大きく声を出すことがどきどきして、あまり大きな声を出すことができませんでした。でも、家で大きな声を出せるように、何回もれんしゅうをしました。そしたら、大きく言えるようになりました。そしたら、ほんばんでも、大きな声を出せました。大きな声を出せたので、とてもうれしかったです。3学きでも、はっぴょうで大きな声を出せるようにがんばります。

2年1条目
S
S

わたしが2学きにがんばったことは、九九です。さいしょは、むずかしくて、したくないなど思っていたけど、だんだん楽しくなってきました。なんで九九が楽しくなったかというと、わたしは家で母に、「九九がむずかしい。」といいました。そしたら母が、「九九をいっぱいれんしゅうしようか。」といいました。そして、毎日九九をれんしゅうしました。そしたら九九が、どんどん楽しくなってきました。そのときは、とってもすっきりしました。そして、もう一つがんばったことがあります。それは、なわとびの二じゅうとびです。1学きはできなかったけど、できるようになりました。そのりゆうは、たいいくの時間に、友だちから二じゅうとびのしかたをおしえてもらったからです。家でもれんしゅうしました。そしたら、2回とべました。うれしかったです。3学き、わたしががんばりたいことは、九九のむずかしいもんだいを、ぱっとわかるようになることです。そして、なわとびのあやとびをしながら二じゅうとびをするむずかしいわざをやりたいです。これでわたしの2学きがんばったことと、3学きがんばりたいことのはっぴょうをおわります。

2年2組

2学きにがんばったことは、トイレのスリッパをならべることです。1年生の時は、「あとでだれかがならべるでしょう。いいさ、いいさ。」と、思っていました。けれど、2学きは、つぎトイレをつかう人が気もちよくつかえるので、ならべるようにしました。3学きでも、がんばります。 3学きになってがんばりたいことは、友だちにやさしくしてあげることです。友だちからやさしくしてもらって自分がうれしくなったから、ぼくもやりたいな、と思いました。友だちがものをおとしたときに、ひろってあげたいです。3学きには、3年生になるために、もっとがんばりたいです。

2年3組 M N さん

ぼくが2学きに、とくにがんばったことは、3つあります。 1つめは、かけ算九九のれんしゅうです。さいしょは、1分いないでしか、九九をいえなかったけど、今は30びょういないで、九九をいえるようになりました。とてもうれしかったです。 2つめは、きゅうしょくです。さいしょは、おかわりとかできなかったし、へらしたりもして、 のこしてたけど、今は、おかわりもして、あんまりのこさなくなりました。とてもうれしかったです。 3つめは、字をきれいに書くことです。さいしょは、ふにゃふにゃだったし、花丸もとれなかったけど、今は、ていねいに字を書くことができているので、とてもうれしいです。 3学きは、もっと字をていねいに書けるように、がんばりたいです。 2年48日 H H さん

今日の昼休み、ふと窓の外を見てみると、<mark>5年生女の子たち</mark>3人が、落ち葉を掃き集めてくれています。 嬉しくなり、「有り難うね。2学期もやってくれてたよね。」と声を掛けると、

「はい。でも私たちより児童玄関を見に行ってあげて下さい。男子ががんばってますから。」とのこと・・・ 児童玄関に行くと、同じく5年生の男の子たち4~5人が、風で室内に入ってきた砂を、箒とちりとりで取り除いてくれています。 「昼休みなのにありがとうね。」と声を掛けると、

「遊びに行こうと思って来たけど、友だちがしてたから・・・。」「さっきまであと一人居たんですけどね。」と笑顔で応えます。 自分たちの休み時間を使って、みんなのために奉仕活動をする子どもたち。

それも、さりげなくまるで遊んでいるかのように楽しそうに・・・。

心の内までは分かりませんが、他の人のために行動することに楽しさや喜びを感じている・・・、そんな表情です。 公共心をもち、楽しみながら行動に移す子どもたちを見て、嬉しくなって書いていた記事を差し替えちゃいました(*^o^*) 1位(14冊) 福山大輝さん(1-1) 早田雅紀さん(4-1) 吉野心晴さん(2-2) 大瀬敦士さん(2-4) 川原遥香さん(1-4) 寺本杏璃さん(6-4) 3位(12冊) 齋宮理乃中歩さん(1 -4) 山下琳さん()

御館山小図書館から12月1日~本日までに本をたくさん借りた人のランキングベスト5が発表されました。